

Le Donne pour un avenir heureux via les élections européennes 2014 -

Petite rétrospective des problèmes de notre monde pour mieux se rappeler la nécessité d'agir et présentation du parti Nouvelle Donne qui propose de vrais projets de réforme pour y parvenir efficacement !

Le travail est avant tout un mal nécessaire qui permet à l'homme de subvenir à ses besoins et à ceux de ses proches (agriculture, bien sûr, mais aussi confection des outils et ustensiles du quotidien (vêtement, vaisselle...)). Par raffinement, il peut aussi conduire au confort et au luxe esthétique (culture, bijoux, meubles sculptés et arts en tous genres...).

Avec l'avènement des sociétés surpeuplées modernes et le haut degré de technicité de la plupart des productions, il est devenu indispensable, comme le proposait Taylor pour développer la productivité, de se spécialiser et de recourir au troc ou au commerce pour se procurer ce qu'on ne fabrique plus soi-même.

L'homme s'est donc dépossédé de sa capacité à subvenir directement à ses besoins. L'urbanisation a renforcé ce phénomène en éloignant les zones cultivables des lieux de vie. Le travail ne demeure donc un moyen de subsistance que par les rémunérations financières qu'il produit. L'argent est donc devenu moyen de subsistance à part entière.

L'autre évolution du travail, elle, est sociale. La spécialisation rend encore plus interdépendants les différents maillons d'une chaîne de production. Travailler, c'est faire partie de quelque chose de plus grand qui fait tourner le monde, exister avec les autres, avoir une utilité sociétale.

Ceux qui sont privés de travail sont donc à la fois privés des moyens d'assurer leur subsistance et de la place qui les rend dignement hommes.

Or, nos sociétés actuelles, résultats d'un processus lent de deux siècles, excluent de plus en plus de personnes de ce moyen d'exister et de subsister (<http://fr.wikipedia.org/wiki/Travail>).

En effet, les activités économiques originelles étaient rationnelles et locales : on produisait au plus près du lieu de consommation car le transport et la conservation étaient rudimentaires et insuffisants, et on produisait soi-même tout ce qui pouvait l'être, ne faisant intervenir l'importation que lorsque c'était absolument nécessaire. Alliée à une productivité moindre, cette situation démultipliait les emplois et assurait chacun d'une place possible.

Mais la mécanisation des productions a supprimé de nombreux emplois et le libéralisme, conforté par des transports et des techniques de conservation performants, a permis un dumping social mondialisé qui renforce encore la spécialisation des pays, les privant de moyens de subsistance propres, et vide les pays riches de leurs emplois, menaçant de manière évidente, de ce fait, leur caractère développé.

L'évolution sociétale de ces derniers siècles nous conduit donc dans une impasse. Et cette impasse semble de plus en plus être un coupe-gorge au vu de l'aberration écologique dans laquelle nous nous sommes incrustés avec aveuglement : tout espérer de la croissance comme solution à tous nos problèmes alors que nous consommons plus que la planète ne peut produire et que nous polluons à ce point nos écosystèmes que nous n'y trouverons bientôt même plus de quoi subsister (http://fr.wikipedia.org/wiki/Croissance_%C3%A9conomique).

Et le plus inquiétant dans tout ça, c'est l'aspect cyclique de notre histoire, notre obstination à répéter encore et encore les mêmes scénarii, les mêmes erreurs...

Le Donne pour un avenir heureux via les élections européennes 2014 -

1900's... L'essor technique et industriel permis par l'invention de la machine à vapeur porte le colonialisme à son apogée et, loin d'unir les hommes, donne lieu à l'une des guerres les plus stupides et les plus sanglantes de notre histoire : la première guerre mondiale (http://fr.wikipedia.org/wiki/Belle_%C3%89poque et http://www.larousse.fr/encyclopedie/divers/Premi%C3%A8re_Guerre_mondiale/122569).

1929... L'essor technique et industriel permis par la maîtrise de l'électricité, de la chimie et du moteur à explosion porte l'occident vers un nouvel âge d'or, les années folles, mais les dérèglement systémiques du modèle financier et boursier libéral capitaliste font à nouveau s'écrouler ce beau château de cartes lors du célèbre krach boursier qui a entraîné le monde dans une deuxième guerre mondiale encore plus atroce (cf. : [http://fr.wikipedia.org/wiki/Bourse_\(%C3%A9conomie\)](http://fr.wikipedia.org/wiki/Bourse_(%C3%A9conomie)) et en particulier http://fr.wikipedia.org/wiki/Bourse_de_valeurs, http://fr.wikipedia.org/wiki/Krach_de_1929 et http://fr.wikipedia.org/wiki/Seconde_Guerre_mondiale).

1970's... L'essor technique et industriel permis par la maîtrise du nucléaire, de l'électronique et de l'informatique entraîne l'occident à travers les trente glorieuses, période faste où tous les espoirs étaient permis, même le communisme qui mettrait fin à toutes les injustices sociales, à toutes les inégalités interpersonnelles (cf. : http://www.larousse.fr/encyclopedie/divers/Trente_Glorieuses/185974, http://www.larousse.fr/encyclopedie/personnage/Karl_Marx/126631 et <http://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/communisme/17572>). Et, pourtant, ces années ont été celles d'une décolonisation meurtrière et cruelle, de l'implantation manu militari d'une communauté juive belliqueuse et revancharde en Palestine, d'un nouvel ordre impérialiste pour remplacer la colonisation politique par une colonisation économique tout aussi asservissante et déséquilibrante, de nouvelles crises économiques et écologiques qui se suivent de plus en plus fréquemment et avec une gravité croissante depuis lors (<http://www.larousse.fr/encyclopedie/divers/d%C3%A9colonisation/184339> et, <http://www.cairn.info/revue-actes-de-la-recherche-en-sciences-sociales-2008-1-page-20.htm>, http://www.larousse.fr/encyclopedie/divers/Isra%C3%ABl_histoire/186980 et http://fr.wikipedia.org/wiki/crise#en_politique.2c_en_.c3.a9conomie.2c_en_finance.2c_en_gestion).

A cette problématique du travail confisqué (https://fr.wikipedia.org/wiki/Productivit%C3%A9#Gain_de_productivit.C3.A9, à ce déséquilibre mondial engendré par le libéralisme capitaliste (<http://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/lib%C3%A9ralisme/46975> et <http://fr.wikipedia.org/wiki/Lib%C3%A9ralisme>), à cette menace écologique sérieuse pour notre survie en tant qu'espèce civilisée (<http://www2.ademe.fr/servlet/kbaseshow?catid=13329>), le parti Nouvelle Donne propose de nouvelles idées, des projets de bon sens que l'on peut aisément apprécier à leur simplicité, à leur transparence, à leur efficacité évidente et, pour une fois, à l'absence de cette pudibonderie politicienne et improductive qui pousse le PS à proposer des mesurées métissées de compromis pour rallier les électeurs de droite et l'UMP à poursuivre son travail de sape du contrôle étatique des activités économiques afin que tout puisse enfin se faire impunément tant qu'on a les moyens de le faire en élargissant son électorat par un rapport réactionnaire et guerrier à autrui (<http://www.nouvelledonne.fr>).

Nouvelle Donne, comme Roosevelt avait eu le courage et la force de le faire pour relever le monde après la crise de 1929 grâce à son New Deal (http://www.larousse.fr/encyclopedie/divers/New_Deal/135106), est né pour porter enfin la voix de la sagesse et d'une action d'envergure, salvatrice et rationnelle, loin des idéologies et des discours d'impuissance et de misérabilisme de la classe politique traditionnelle (<http://www.nouvelledonne.fr/le-programme-des-europeennes>).

le Donne pour un avenir heureux via les élections européennes 2014 -

On a donné sa chance à la droite. On a donné sa chance à la gauche. Elles ont échoué ! Les extrêmes ont aussi eu l'occasion d'essayer et de manquer leur chance de réussir. Laissons leur chance à de nouvelles idées ! Si nous ne changeons rien, nous allons droit dans le mur. On a tout à gagner à faire preuve d'ambition et d'audace !

Alors, aux prochaines élections européennes, faites le choix d'une Nouvelle Donne pour notre avenir !